



PLASTIC ODYSSEY DÉSAMIANTÉ



Le bateau Plastic Odyssey est maintenant totalement désamianté et va pouvoir reprendre ses travaux d'aménagements.

Le Plastic Odyssey est un bâtiment d'exploration scientifique de 40 mètres. Ancien navire d'océanographie, il sera transformé en laboratoire de la lutte contre la pollution plastique et embarquera à son bord un petit centre de recyclage mobile expérimental.

Il assurera une mission d'exploration dans les zones les plus touchées par la pollution plastique. L'objectif est de trouver des solutions pour lutter contre la pollution plastique et tester de nouveaux modèles, à petite échelle, pour ensuite les répliquer sur d'autres territoires.

<https://www.meretmarine.com/fr/content/plastic-odyssey-desamiante-le-chantier-progresse>

